



上高瀬小だより 11月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



授業を見ていただきました!

11月21日(木)、香川県教育委員会事務局西部教育事務所や三豊市教育委員会などから来られたお客様が各学級の授業を参観してくださいました。グループで話し合っている姿、体育でしっかりと体を動かしている姿、協力し合って理科の実験に取り組んでいる姿、集中して考えを書いたり発表したりしている姿など・・・どの学級でも、子どもたちが真剣に授業に取り組む姿を見ていただくことができました。「生き生きと学習に取り組んでいる。」「友達の考えにうなずきながらしっかりと聴くことができる。」など、おいでの方々から子どもたちのがんばりに対して多くの温かいお言葉をいただきました。



1年 道徳



2年 道徳



3-1 道徳



3-2 算数



4年 体育



5-1 国語



5-2 理科



6-1 社会



6-2 理科



3-1 5-2 は体育と理科も見させていただきました



今回も行われたボランティア清掃

PTA リサイクル活動



今回のリサイクル活動に際して、使用している旧図工室の机をよりしっかりとリニューアルしました。

11月24日(日)すがすがしい快晴の中、PTAリサイクル活動を実施することができました。新聞紙や雑誌、アルミ缶、空き瓶、段ボール、布、牛乳パックなどたくさんのリサイクル品の回収を無事終えることができました。PTA役員のみなさま、保護者のみなさま、地域のみなさま、そして、高瀬中学校の1年生や小学生のみなさん、ご協力ありがとうございました。

読書集会

11月26日(火)読書集会がありました。各学級の多読者の紹介の後、図書委員さんが、『すきなこと にがてなこと』という本の読み聞かせをしてくれました。



薬物乱用防止教室(6年生)

11月26日(火)、坂出白峰ライオンズクラブ、三豊ライオンズクラブの方々による薬物乱用防止教室がありました。動画を見たり説明を聞いたりした6年生は、メモも詳しくとることができていました。お薬を病気やけがを治す以外に使うこと、法律で禁止されている薬物を使うことの2つの薬物乱用の意味とどうして絶対だめなのかが分かった6年生は、誘われたらどうするのかのロールプレイングにもしっかりと受け答えできっぱりと断ることができていました。「気になっていることは家族や先生に相談する」など「誘われない自分になるため」の5つのポイントを忘れずにしてほしいというライオンズクラブの方々の願いも6年生は受け止めてくれたようです。

